





Pressemitteilung, 20.03.2018

## HAJ Hannover Marathon – auch Kinderläufe und Fun Run nahezu ausgebucht!

Neue Strecke, größere Kapazitäten – trotzdem stehen auch die beiden Wettbewerbe am Familientag im Rahmen des HAJ Hannover Marathon am zweiten Aprilwochenende kurz vor dem "Ausgebucht"-Signal! "Es sind nur noch knapp 300 Startplätze für die Kids und 100 Startnummern für den Fun Run verfügbar. Ich gehe davon aus, dass auch die bis zum Veranstaltungswochenende vergriffen sein werden", erklärte Veranstalterin Stefanie Eichel. Insgesamt werden für die Kinderläufe 2.500 und für den Fun Run 600 Startplätze zur Verfügung stehen. In der Vorwoche hieß es schon für die Staffel-Marathonläufer: Nichts geht mehr. Insgesamt ist die Vorjahres-Rekordteilnehmerzahl von 22.450 Aktiven jetzt schon fast erreicht.

Die Kinderläufe sind in diesem Jahr auf einen neuen, ca. 800 Meter langen Rundkurs mit Start und Ziel auf dem Friedrichswall verlegt worden – statt bisher fünf wird es diesmal ab 15 Uhr sechs Starts für die unterschiedlichen Altersklassen zwischen Jahrgang 2006 bis 2013 und jünger geben. Der ebenfalls rekordverdächtige Fun Run über 3.200 Meter wird am 7. April um 16:45 Uhr auch vor dem Neuen Rathaus gestartet.

Die größte Teilnehmerzahl bringt schon traditionell die Arbeiterwohlfahrt mit ihren Kindertagesstätten auf die Strecke. "Wir feiern in diesem Jahr unser 20. Jubiläum im Rahmen des Hannover Marathon", erklärte AWO-Geschäftsführer Dirk von der Osten: "Weit mehr als 500 Kinder werden in diesem Jahr unter dem Motto "AWO gegen Ausgrenzung – Unsere Sprache ist die Integration" aktiv mit dabei sein. Dazu kommen unsere begleitenden Aktionen wie die Hüpfburg, Kinderschminken, Bastelaktionen und Vieles mehr."

Michael Kramer - Pressesprecher -

eichels: Event GmbH Kleine Düwelstraße 21 30171 Hannover







